## Sociedad Noticias CDMX (sitio)

2024-06-03

## Ale Rojo de la Vega agradece por su victoria a vecinos de la Cuauhtémoc

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://sociedad-noticias.com/2024/06/03/ale-rojo-de-la-vega-agradece-por-su-victoria-a-vecinos-de-la-cuauhtemoc/

Alegría en la Cuauhtémoc. Un Agradecimiento Especial. Victoria Contundente

Por Paola Ramírez | Reportera

Ale Rojo de la Vega ganó la alcaldía de Cuauhtémoc y agradeció a los vecinos que confiaron en su proyecto. En su mensaje de victoria, la candidata de la coalición "Va por la Ciudad de México", integrada por el PRI, PAN y PRD, expresó su gratitud.

Rojo de la Vega les agradeció a los vecinos que cumplieron con su responsabilidad al salir a votar. "Gracias por su paciencia durante esas largas horas de fila bajo el sol, y por vencer las amenazas y el miedo", dijo.

Aseguró que con esta victoria se iniciará una nueva historia de progreso para los ciudadanos de la alcaldía. "Juntos les dijimos basta a los malos gobiernos y sacamos a quienes tanto daño hicieron a la Cuauhtémoc".

## Compromiso con las Mujeres

Afirmó que en su administración las mujeres serán un referente. "Aquí no llega una, llegamos todas", declaró. Agregó que el Instituto Electoral de la Ciudad de México la señaló como ganadora en su conteo rápido.

Rojo de la Vega hizo un llamado a todas las fuerzas políticas a respetar la voluntad ciudadana. "El cambio verdadero ha llegado a la Cuauhtémoc", subrayó.

Al dirigirse a los ciudadanos de la Cuauhtémoc, les agradeció por no dejarla sola durante su recorrido por las 33 colonias. "Escuché sus peticiones y propuestas, trabajaremos duro desde el primer día", prometió.

## Trabajo en Conjunto

Pidió a los ciudadanos que no la dejen sola, asegurando que regresará para trabajar juntos en hacer de la Cuauhtémoc la mejor alcaldía para vivir. "No sé fallar, solo les pido su apoyo continuo", añadió.

Finalmente, agradeció a su equipo, brigadistas y militancia partidista. "Gracias a mi familia por estar a mi lado, lo logramos. A mis hijos por ser mi motor y fuerza", concluyó emocionada.

Rojo de la Vega subrayó la importancia de la participación ciudadana en esta jornada democrática. "La paz, el progreso y la seguridad ganaron contundentemente", afirmó.

Prometió un gobierno incluyente y cercano a los ciudadanos, con un enfoque especial en las necesidades de las mujeres y los jóvenes. "Trabajaremos en base a sus prioridades", aseguró. sn